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CITTÁ DI SORSO 
CONSIGLIO COMUNALE 

 
Verbale generale della seduta in data 29.12.2011  

Comprensivo della trascrizione degli interventi dei Sigg. Consiglieri 
 

L’anno duemilaundici, addì ventinove del mese di dicembre, alle ore 16.00, in Sorso e nella sala delle 
adunanze della Casa Comunale. Convocato per determinazione del Sig. Presidente del Consiglio con avvisi in iscritto 
contenenti l’elenco degli oggetti da trattare, come risulta da dichiarazioni in atti, si è riunito il Consiglio Comunale, in 
seduta straordinaria di prima convocazione, per discutere e deliberare intorno al seguente Ordine del Giorno:  

1)  Approvazione verbali sedute precedenti;  
2) Approvazione Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2011-2013. 2^ modifica; 
3) Ratifica Delibera G.C. n.153 del 30.11.2011 recante “Variazione di Bilancio n.6 in via d’urgenza al 

Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2011”; 
4) Sostituzione componente di Maggioranza Commissione elettorale.    

 
L’appello nominale di prima adunanza viene effettuato alle ore 17.00 a cura del Segretario Generale  Dr. 

Antonino Puledda, all’uopo autorizzato dal Sig. Presidente del Consiglio, Rag. Domenico Cuccureddu. All’esito 
dell’appello nominale risultano presenti n. 19 Consiglieri su 21 assegnati:  

 P A  P A 

Morghen Giuseppe  X  Sias Giacomino X  

Sechi Francesco  X  Foddai Maria Antonietta  X 

Peru  Antonello X  Donaggio Giulio Antonio  X 

Pilo Giuseppe  X Sanna Nicola X  

Pulino Giovanna Maria X  Santoni Antonio  X  

Cattari Giuseppe Giovanni Maria X  Peru Marcello X  

Demelas Fabrizio X  Cappai Alberto X  

Vacca Mauro X  Delrio Paolo X  

Delogu Agostino X     

Sanna Gian Paolo X     

Cuccureddu Domenico  X     

Macciocu  Luigi X  TOTALE   

Pinna Luigi X     

All’appello nominale risultano assenti i Consiglieri Pilo G., Foddai Maria Antonietta, Donaggio G. 
 

 E’ altresì presente l’Assessore Tecnico Dott.ssa. Simonetta Pietri. 
Constatata la legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, assume la Presidenza il Rag. 

Domenico Cuccureddu, nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale, Comunale, con la 
partecipazione del Dr. Antonino Puledda in qualità di Segretario Generale.  

 Subito dopo lo svolgimento dell’appello nominale entra in aula il Consigliere Foddai. 
  
 In apertura di seduta il Presidente del Consiglio, Rag. Domenico Cuccureddu saluta il Sindaco, la Giunta, il 
Consiglio Comunale ed il pubblico presente in aula e quello che ascolta a mezzo radio.  
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Punto 1 all'O.d.g.: Approvazione verbali sedute precedenti. 
 

 
 UDITO  l’intervento del Sig. Presidente, il quale dopo aver dato  lettura degli argomenti inerenti i verbali delle seduta 
precedenti, tenutasi nei giorni  29/11/2011 – 30/11/2011 – 12/12/2011 contrassegnati dai nn.: 38 - 39 - 40 - 41 - 42-  43, invita i 
Sigg. Consiglieri ad esprimersi in ordine alla approvazione degli stessi verbali;  
 

 ESPERITE  le operazioni di voto che si svolgono, per alzata di mano, con riferimento a ciascuno dei verbali sopra 
indicati, con il seguente esito:  

CONSIGLIERI PRESENTI 19 CONSIGLIERI ASSENTI 2  Pilo , Donaggio 
Approvazione Verbale:  n. 38   – Seduta del 29.11.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 19  
VOTI FAVOREVOLI 16 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 333  Si astengono i Consiglieri Delrio, Morghen, Peru A,  in 

quanto assenti nella seduta del 29.11.2011 
 

CONSIGLIERI PRESENTI 19 CONSIGLIERI ASSENTI 2  Pilo , Donaggio 
ApprovazioneApprovazione Verbale:  n. 39   – Seduta del 29.11.2011el 25.10.2011 

CONSIGLIERI VOTANTI 19  
VOTI FAVOREVOLI 10 

VOTI CONTRARI 0 
ASTENUTI 9  Si astengono i Consiglieri: Cappai, Delrio, Foddai, 

Morghen, Peru A., Peru M., Sanna GP, Sanna N., 
Santoni in quanto assenti al momento del voto sulla 
deliberazione n. 39/2011. 

 
CONSIGLIERI PRESENTI 19 CONSIGLIERI ASSENTI 2 Pilo, Donaggio 

Approvazione Verbale n.  40 – Seduta del 30.11.2011 
CONSIGLIERI VOTANTI 19  

VOTI FAVOREVOLI 13 
VOTI CONTRARI 0 

ASTENUTI 6  Si astengono i Consiglieri: Cappai, Delrio, Peru A., Peru 
M., Sanna GP, Santoni.  in quanto assenti al momento 
del voto sulla deliberazione n. 40/2011 

 
CONSIGLIERI PRESENTI 19 CONSIGLIERI ASSENTI 2 Pilo, Donaggio 

Approvazione Verbale n.  41 – Seduta del 30.11.2011 
CONSIGLIERI VOTANTI 19  

VOTI FAVOREVOLI 13 
VOTI CONTRARI 0 

ASTENUTI 6  Si astengono i Consiglieri: Cappai, Delrio, Peru A., Peru 
M., Sanna GP, Santoni.  in quanto assenti al momento 
del voto sulla deliberazione n. 41/2011 

 
CONSIGLIERI PRESENTI 19 CONSIGLIERI ASSENTI 2 Pilo, Donaggio 

Approvazione Verbale n.  42 – Seduta del 30.11.2011 
CONSIGLIERI VOTANTI 19  

VOTI FAVOREVOLI 13 
VOTI CONTRARI 0 

ASTENUTI 6  Si astengono i Consiglieri:  Santoni in quanto assente 
nella seduta del 25.10.2011; Sechi in quanto assenti al 
momento del voto sulla deliberazione n. 42/2011. 

 
CONSIGLIERI PRESENTI 19 CONSIGLIERI ASSENTI 2 Pilo, Donaggio 

Approvazione Verbale n.  43 – Seduta del 12.12.2011 
CONSIGLIERI VOTANTI 19  

VOTI FAVOREVOLI 17 
VOTI CONTRARI 0 

ASTENUTI 2  Si astengono i Consiglieri: Pinna, Peru M.,  in quanto 
assenti ai lavori in ordine  alla deliberazione n. 43/2011. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
D E L I B E R A 

 
− Di prendere atto della approvazione dei  verbali inerenti le deliberazioni contrassegnati dai numeri:  dal 38  al  43, 

adottate nelle sedute dei giorni 29/11/2011 – 30/11/2011 – 12/12/2011, secondo gli esiti delle votazioni di cui ai prospetti 
che precedono. 
 
Punto 2 all'O.d.g.: “Approvazione Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2011-2013. 2^ modifica”. 
 

Il Presidente chiama il punto 2° all’o.d.g. “Approvazione Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2011-2013. 2^ 
modifica”. 

 
Illustra il punto all’o.d.g l’Assessore Delogu Agostino, il quale riferisce che la variazione al piano triennale 

delle opere pubbliche si è resa necessaria al fine di prevedere nell’elenco nuove opere pubbliche in seguito a nuovi 
finanziamenti regionali, ed in particolare tre interventi consistenti: 

1. € 5.900.000,00 per la realizzazione della Residenza Sanitaria Assistita con 60 posti letto; 
2. € 9.000.000,00 per gli interventi di infrastrutturazione della fascia costiera; 
3. € 422.000,00 per interventi di ristrutturazione della scuola Azuni. 
In prosecuzione precisa che per il primo ed il secondo intervento si è già provveduto alla firma della 

convenzione tra il Sindaco ed il Presidente della Regione 
Chiede di intervenire il Consigliere Antonello Peru, il quale saluta con grande soddisfazione questo importante 

provvedimento amministrativo che prevede nuove risorse per interventi strutturali importanti per lo sviluppo socio- 
economico della città, in un momento in cui l’economia complessiva del territorio langue. In particolare si sofferma 
per illustrare l’importanza della RSA che sarà realizzata entro il 2015 e degli interventi di infrastrutturazione della 
fascia costiera, oltre che  per rimarcare che il governo regionale ha il merito di aver riconosciuto un ruolo alla città di 
Sorso tanto da destinare ingenti risorse finanziarie. In proposito si congratula con il Sindaco per l’ottimo lavoro svolto 
nel seguire tali progetti, la maggioranza tutta ed anche l’opposizione, ma, in particolar modo, ringrazia la struttura 
tecnica dell’Ente per il puntuale e rigoroso lavoro, sia del settore lavori pubblici che dell’urbanistica che in perfetta 
sincronia hanno determinato il successo dell’operazione.  Ribadisce che la Residenza Sanitaria Assistita ha la precipua 
finalità di decongestionare l’afflusso dei paziente in carico a Sassari e quindi tutta la Romangia e l’Anglona che così 
faranno riferimento a questa struttura di eccellenza unica in Sardegna. Tiene a precisare che tali risultati sono dovuti 
soprattutto alla lungimiranza dell’Amministrazione ed alla passione che gli stessi amministratori hanno profuso nel 
loro impegno per la città di Sorso. 

Interviene il Consigliere Nicola Sanna, il quale prende atto con favore dei finanziamenti regionali destinati alla 
città di Sorso riconoscendole così un ruolo importante all’interno del territorio di appartenenza. In proposito fa 
presente che condivide la politica regionale volta a delegare le risorse finanziarie, rinunciando ad amministrarle 
direttamente, a favore invece dei comuni beneficiari. In questo modo si riconosce ai comuni, direttamente a  contatto 
sia con le problematiche sociali che di sviluppo occupazionale, il ruolo di interpreti dei bisogni delle realtà che 
amministrano con risultati all’insegna dell’efficacia e dell’efficienza in ossequio al principio di sussidiarietà.  Però 
ritiene anche di dover ricordare che la previsione di interventi strutturali per la costruzione di una casa della salute per 
€ 1.500.000,00  erano stati previsti fin dall’Amministrazione regionale guidata da Renato Soru, alla quale bisogna 
riconoscere tale merito. Rammenta infatti che all’inizio del 2009 il gruppo consiliare del PD aveva presentato una 
interrogazione in  tal senso chiedendo al Sindaco un impegno per recuperare tali risorse e dare corso al progetto. 
Riconosce che oggi i finanziamenti sono maggiori e si parla di RSA. Per quanto riguarda i finanziamenti per la fascia 
costiera ribadisce l’importanza e rammenta che già si conosceva, finanziamento legato  al recupero del Lido Iride. 
Ringrazia la struttura tecnica dell’Ente per l’ottimo lavoro svolto e chiude chiedendo di sapere, non avendo trovato 
risposte nella convenzione firmata dal Sindaco e dal presidente della Giunta Regionale,  se si tratta di soli fondi 
regionali, se la struttura (RSA) sarà di proprietà del Comune e come verrà gestita. 

Interviene il Sindaco, il quale ringrazia il Consigliere Antonello Peru per gli elogi manifestati, ma riconosce 
ad Antonello Peru quale consigliere regionale un ruolo determinante in quanto è stato l’unico che ha promosso ed 
attivato tutte le iniziative opportune per raggiungere il brillante risultato del quale si sta discutendo. In prosecuzione 
ringrazia anche l’allora Assessore Regionale Liori, che è stato da subito disponibile. Il Sindaco, precisa rivolgendosi al 
consigliere Sanna, che la precedente Amministrazione Regionale aveva solo fatto una ipotesi di assegnazione. Oggi 
invece vi sono atti concreti non previsioni. Per quanto riguarda gli interrogativi rassicura che per quanto concerne la 
gestione ci sarà un accordo tra ASL, Regione e Comune. 

Il Presidente del Consiglio, accertatosi della mancanza di richieste di interventi,  apre alle dichiarazioni di 
voto. 
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Interviene per dichiarazione di voto il consigliere Antonello Peru, il quale si rammarica per l’intervento del 
Consigliere Sanna, precisando che nessuno ha mai rivendicato o preteso la paternità del risultato, sentimento 
dimostrato dal fatto che si è rivolto a tutti senza distinguo. Precisa che il finanziamento per la RSA è frutto dell’attuale 
governo regionale in accordo con la maggioranza di questa amministrazione. La RSA è un centro di eccellenza un 
vero polo sanitario che sorgerà a Sorso, per il quale si sta studiando la possibilità di creare uno spazio anche per la 
medicina di base e che non ha niente a che vedere con la casa della salute e con la precedente amministrazione 
regionale. Il finanziamento di € 1.500.000,00 è invece ex PIA. Annuncia il voto favorevole del gruppo. 

Interviene il consigliere Macciocu, il quale si associa agli elogi estesi a tutti i protagonisti di questo 
importante traguardo e annuncia il voto favorevole del gruppo. 

Interviene il consigliere Nicola Sanna, il quale precisa che il richiamo al 2009 era finalizzato a ricostruire le 
tappe che hanno portato all’attuale traguardo puntualizzando che la Giunta in carica non ha confermato quanto fatto 
dai predecessori per poi arrivare allo stesso risultato, comportando meriti aggiuntivi per questa amministrazione. 
Annuncia il voto favorevole. 

Interviene il consigliere Cappai che a nome dei “giovani indipendenti” annuncia il voto favorevole, 
raccomandandosi affinché si vigili sulla realizzazione delle opere senza ritardi. 

Il Presidente, accertata la mancata sussistenza di interventi,  dichiara aperta la votazione, che avviene per 
alzata di mano e  riporta il seguente esito: 

CONSIGLIERI 
PRESENTI  

19 CONSIGLIERI 
ASSENTI  

N. 2 : Pilo Donaggio  

CONSIGLIERI VOTANTI   19  
VOTI FAVOREVOLI  19 
VOTI CONTRARI  0 
ASTENUTI  0   

 

 Sulla base del descritto esito di votazione il Presidente dichiara approvato all’unanimità  dei presenti 
il punto n. 2 all’o.d.g.  “Approvazione Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2011-2013. 2^ modifica”. 

 Il Presidente mette in votazione la deliberazione per la immediata eseguibilità con il medesimo esito 
risultante dal prospetto che precede. 

 Sulla base del descritto esito di votazione il Presidente dichiara che la deliberazione di cui al punto 2 
all’o.d.g. “Approvazione Piano Triennale delle Opere Pubbliche 2011-2013. 2^ modifica” è munita del prescritto 
dispositivo per la sua immediata eseguibilità. 

 
Punto n. 3 all’o.d.g. Ratifica Deliberazione della  Giunta Comunale n.153 del 30.11.2011 recante 
“Variazione di Bilancio n. 6 in via d’urgenza al Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2011”. 
 

Il Presidente chiama il punto 3 all’o.d.g. : Ratifica Delibera G.C. n.153 del 30.11.2011 recante “Variazione di 
Bilancio n.6 in via d’urgenza al Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2011”. 

 
Illustra l’argomento l’Assessore Giuseppe Cattari, competente per materia.  
Interviene il consigliere Delrio il quale giustifica il suo ritardo per problemi legati al lavoro. Fa notare che nel 

corso della seduta la presenza dei consiglieri di opposizione ha garantito il numero legale per la prosecuzione dei 
lavori.   

Il Presidente del Consiglio, accertatosi della mancanza di richieste di interventi,  apre alle dichiarazioni di 
voto. 

Interviene per dichiarazioni di voto il consigliere Sanna, il quale fa notare l’anomalia della prassi seguita 
poiché in data 30.11.2011 mentre si votava per l’assestamento di bilancio nello stesso giorno la Giunta votava una 
variazione del bilancio in via d’urgenza che però conteneva poche voci generiche o “aperte” come si definirono allora, 
rispetto alle voci più numerose e dettagliate della variazione odierna. Annuncia il voto favorevole trattandosi di 
maggiori entrate da destinare per interventi nel sociale. 

Interviene l’Assessore Cattari il quale rassicura che non si è tenuta aperta la variazione in discussione ma si aveva 
notizia di trasferimento regionali per le vie brevi non accompagnati dai decreti formali, solo successivi. 

Interviene il consigliere Sias per confermare quanto asserito dall’Assessore Cattari annunciando il voto 
favorevole e precisare che anche la maggioranza consiliare ha diligentemente partecipato ai lavori odierni. 

  
Il Presidente, accertata la mancata sussistenza di interventi,  dichiara aperta la votazione, che avviene per 

alzata di mano e  riporta il seguente esito: 
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CONSIGLIERI 
PRESENTI  

18 CONSIGLIERI 
ASSENTI  

N. 2 : Pilo, Donaggio. 

CONSIGLIERI VOTANTI   19  
VOTI FAVOREVOLI  19 
VOTI CONTRARI  0 
ASTENUTI  0   

 

Sulla base del descritto esito di votazione il Presidente dichiara approvato all’unanimità  dei presenti il punto 
n. 3 all’o.d.g.  Ratifica Delibera G.C. n.153 del 30.11.2011 recante “Variazione di Bilancio n.6 in via d’urgenza al 
Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2011”.  

Il Presidente mette in votazione la deliberazione per la immediata eseguibilità con il medesimo esito 
risultante dal prospetto che precede. 

Sulla base del descritto esito di votazione il Presidente dichiara che la deliberazione di cui al punto 3 all’o.d.g. 
“Ratifica Delibera G.C. n.153 del 30.11.2011 recante “Variazione di Bilancio n.6 in via d’urgenza al Bilancio di 
previsione per l’esercizio finanziario 2011” è munita del prescritto dispositivo per la sua immediata eseguibilità. 

Alle ore 17.40 esce dall’aula il Consigliere Pinna. 
 
Punto n. 4 all’o.d.g. Sostituzione componente di Maggioranza Commissione elettorale. 
Il Presidente chiama il punto n.  4 all’o.d.g. “Sostituzione componente di Maggioranza Commissione 

elettorale”  e procede alla illustrazione della pratica. 
Il Presidente fa presente che si rende necessario sostituire il componente di maggioranza nella commissione 

elettorale in quanto il componente dimissionario Maura Vacca è stato nominato Assessore dal Sindaco.  
Il Presidente a termini di regolamento procede alla nomina di tre scrutatori nelle persone dei consiglieri 

comunali  Cappai, Delrio  e Maccioccu. Rammenta altresì  ai consiglieri che il Sindaco, come da regolamento, non 
prende parte alla votazione. Si procede quindi alle operazioni di voto.  

Vengono distribuite n. 17 schede. Si raccolgono le schede votate  nell’urna.  
Il Presidente, assistito dagli scrutatori e alla presenza del Segretario Generale,  procede allo spoglio e accerta 

che a fronte di 17  votanti risultano  17 schede votate.  Dà  lettura dell’esito della votazione che è il seguente: 
- n. 3 voti a favore del consigliere Peru Antonello; 
-  n.  10 voti a favore del consigliere Pinna Luigi; 
- n.  2 voti a favore del Sindaco Giuseppe Morghen; 
- n. 2 schede bianche.   

 

 Il Presidente del Consiglio, visti gli esiti della votazione, dichiara che è stato eletto in qualità di componente 
della maggioranza nella commissione elettorale il consigliere Pinna Luigi. 

 
Il Presidente in prosecuzione fa presente che, essendo stato eletto quale componente della commissione 

elettorale il consigliere Luigi Pinna, già membro supplente, si deve procedere alla nomina del componente supplente 
in sostituzione.  

Il Presidente a termini di regolamento procede alla nomina di tre scrutatori nelle persone dei consiglieri 
comunali Cappai,  Delrio e Maccioccu. Rammenta ai consiglieri che il Sindaco, come da regolamento, non prende 
parte alla votazione. Si procede quindi alle operazioni di voto.  

Vengono distribuite n. 17 schede. Si raccolgono le schede votate  nell’urna.  
Il Presidente, assistito dagli scrutatori e alla presenza del Segretario Generale,  procede allo spoglio e accerta 

che a fronte di 17  votanti risultano  17 schede votate.  Dà  lettura dell’esito della votazione che è il seguente: 
- n. 6 voti a favore del consigliere Giacomino Sias; 
- n. 2 voti a favore del consigliere Sechi Francesco; 
- n.  2 voti a favore del consigliere Pulino Marivanna ; 
- n.  1 voto a favore del consigliere Peru Antonello; 
- n. 2 schede bianche; 
- n. 4 schede nulle. 

 

 Il Presidente del Consiglio, visti gli esiti della votazione, dichiara che è stato eletto in qualità di componente 
supplente nella commissione elettorale il consigliere Sias Giacomino. 
 

Il Presidente accertatosi della mancanza di interventi e della mancanza delle dichiarazioni di voto, mette in 
votazione il punto 4 dell’o.d.g.. Dichiara aperta la votazione che avviene per alzata di mano e riporta il seguente esito: 
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CONSIGLIERI 
PRESENTI  

18 Consiglieri assenti:  3 Pilo, Donaggio, 
Pinna  

CONSIGLIERI VOTANTI   17   
VOTI FAVOREVOLI  17 
VOTI CONTRARI   
ASTENUTI  1  Morghen 

 
Sulla base del descritto esito di votazione il Presidente dichiara approvato a maggioranza dei presenti il 

punto n. 4 all’o.d.g.  “Sostituzione componente di Maggioranza Commissione elettorale”. 
 
Il Presidente mette in votazione la deliberazione per la immediata eseguibilità con il medesimo esito 

risultante dal prospetto che precede. 
 
Alle ore 18 rientra in aula il Consigliere Pinna.  
 
Il Presidente chiede ai presenti se vi sono segnalazioni. 
 
 Il consigliere Peru Marcello interviene per denunciare un episodio poco piacevole verificatosi giovedì 22 

dicembre. In quella data Sviluppo Italia, società per la quale lavora, ha organizzato a Palazzo Baronale un seminario 
sugli strumenti dell’autoimpiego. Nonostante l’importanza del tema denuncia la scarsissima partecipazione che 
attribuisce a mera responsabilità dell’Amministrazione che non ha provveduto a promuovere l’iniziativa come avrebbe 
dovuto. Pertanto nessuno era conoscenza del seminario ed il tutto si è rivelato un fallimento. Fa notare che, tra le altre, 
nessun componente dell’Amministrazione era presente. 

Risponde l’Assessore Somonetta Pietri, la quale pur precisando la sua competenza marginale, afferma che 
nessuno ha chiesto di promuovere l’iniziativa con la stampa di locandine o altri mezzi. Dalla società Sviluppo Italia 
afferma di aver ricevuto una sola mail per semplice richiesta del Palazzo Baronale, regolarmente concesso. Conferma 
che non si è mai parlato di promozione dell’iniziativa. Chiude affermando che non avrebbe alcun problema a porgere 
le sue scuse qualora avesse sbagliato. 

Interviene il Sindaco che riferisce che l’Amministrazione non ha ricevuto alcun invito. 
Interviene il consigliere Marcellu Peru che precisa che il suo ruolo è stato da anello di congiunzione tra 

l’Amministrazione e Sviluppo Italia. Ribadisce che la stampa della locandina per la pubblicità e promozione del 
seminario doveva essere curata dall’Amministrazione e che questa scarsa partecipazione è da ritenersi una occasione 
mancata pur accettando le scuse. 

Interviene il consigliere Maria Antonietta Foddai che chiede se per prevenire gli atti vandalici in danno alle 
scuole cittadine, più volte bersaglio con danni ingenti, si stiano prevedendo risorse per la installazione di impianti di 
videosorveglianza o inferriate a protezione delle strutture. Chiede inoltre di conoscere lo stato dell’arte dei lavori del 
centro polifunzionale. 

Risponde l’Assessore ai Lavori Pubblici, Agostino Delogu, il quale rassicura il consigliere Foddai che è già 
prevista l’installazione dell’impianto di video sorveglianza nella scuola Azuni. Per il centro polifunzionale i lavori 
inizieranno a gennaio, e precisa che si tratta di un’opera lasciata incompiuta dalla precedente amministrazione di cui il 
consigliere faceva parte tra i banchi della maggioranza.  

In proposito interviene il Sindaco il quale afferma che è forte intendimento dotare tutte le scuole degli 
impianti di videosorveglianza ed esclude categoricamente l’installazione delle inferriate. 

Interviene il consigliere Delrio per segnale che in Via Borio e in  prossimità dello stallo individuato per la 
fermata degli autobus si forma, in occasione delle piogge, una pozzanghera di dimensioni notevoli, che con il 
passaggio delle macchine provoca schizzi tali da bagnare completamente chi attende il passaggio del mezzo pubblico 
per fruirne, oltre a cagionare danni alle facciate ed ai portoni delle abitazioni prospicienti. Chiede che 
l’amministrazione si attivi per eliminare il disagio. Segnala inoltre che in agro ci sono discariche che continuano ad 
aumentare di volume giorno dopo giorno. 

Interviene il consigliere Nicola Sanna, il quale vorrebbe conoscere i motivi per i quali non si approva il 
bilancio di previsione entro il 31.12. Inoltre chiede di sapere se la Romagia servizi ha provveduto ad approvare il 
bilancio consuntivo. 

Risponde l’Assessore Cattari il quale ringrazia il consigliere Sanna che gli dà l’opportunità di chiarire il 
perché della mancata approvazione del bilancio previsionale entro il 31.12 come è ormai prassi consolidata per questa 
amministrazione. La motivazione è di natura tecnica è discende dalle incertezze legate all’ultima manovra del 
Governo centrale, in particolare la modulazione e l’applicazione dell’IMU. Per quanto concerne il bilancio consuntivo 
della Romangia assicura di averne fatto richiesta in via d’urgenza e che appena possibile riferirà in merito. 
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Il Presidente del Consiglio, previo accertamento della mancata sussistenza di richieste di intervento per 
ulteriori segnalazioni da parte dei Sigg. Consiglieri, dichiara chiusa la seduta. 

 
 

  La seduta è tolta alle ore 18,20. 
        Il Segretario Generale  
         Dr. Antonino Puledda  
 Il Presidente del Consiglio Comunale                
  Rag. Domenico Cuccureddu                                          
                    

 
 

Il presente verbale è stato predisposto sulla base della trascrizione della audio-registrazione della seduta in 
epigrafe, curata dalla dipendente del Servizio Affari Generali Dr. Avv. Maria Grazia Runchina con la supervisione del 
Segretario Generale Dr. Antonino Puledda. 


